

Índice

Nicaragua concluye participación en VIII Juegos Deportivos Estudiantiles Centroamericanos CODICADER nivel intermedios...	01
XI edición del Pentatlón Universitario 2023...	03
IND y CMB realizaron, Seminario de Boxeo, para Jueces, Réferis y Médicos de Ring...	03
Competencias Nacionales Escolares de Baloncesto 3 vs 3...	04
Exitosa participación del Taekwondo Nicaragüense en el Campeonato Internacional Copa FENATH..	05
Taekwondo nicaragüense, destacó en Juegos Panamericanos de Chile 2023...	06
III Etapa del evento ciclístico Clásica Ma-teare 2023...	07
VI Edición Carrera Nacional, Hermanos Norman y Rolando López Porras...	08
Campeonato Nacional de Atletismo Kid Athletic...	08
Managua se corona campeón en el Campeonato de Fútbol Unificado Femenino...	09
FEDCOPAN realizó importante Seminario para la prevención de lesiones..	10
Campeonato Nacional de Baloncesto 3 vs 3....	10
Joven nadadora iguala récord de categoría en Nacional de Velocidad Piscina Corta Dirección de Infraestructura Deportiva, continúa atendiendo trabajos de instalaciones deportivas por todo el país...	11
Más de 200 millones de córdobas entregados a programas sociales y deportivos...	16
Selección nacional de taekwondo con buen desempeño en Campeonato Internacional Inter Clubes realizado en Panamá Ejecución al 31 de octubre 2023	17
Federaciones Deportivas Nacionales....	18
Federación Deportiva del comité paralímpico...	19
Detalle de Gastos en Rendición de Cuenta Comité Olímpico Nicaragüense Ejecución a septiembre 2023	21



Nicaragua concluye participación en VIII Juegos Deportivos Estudiantiles Centroamericanos CODICADER nivel intermedios



Abril Herrera (Preparatoria UNICA), conquistó medalla de oro en la prueba de los 50 metros estilo pecho en las competencias de los VIII Juegos Deportivos Centroamericanos CODICADER nivel intermedios sede Honduras.

Del 10 al 16 de octubre, Nicaragua concluyó su participación en los que fueron las competencias de los VIII Juegos Deportivos Centroamericanos CODICADER nivel intermedios que tuvo como última sede la ciudad de Tegucigalpa, Honduras y en donde tuvieron acción los deportes del Fútbol Masculino y femenino y la Natación.

Entre los resultados obtenidos por nuestros atletas de la disciplina deportiva del Fútbol tanto la rama masculina como femenina finalizaron en el tercer lugar asegurando la medalla de bronce. Por la rama femenina fuimos representados por las atletas del instituto nacional San Carlos Borromeo del departamento de Río San Juan y por la rama masculina el instituto Juan José Rodríguez de Jinotepe, Carazo. En primer lugar, por la rama femenina correspondió a Honduras y en el masculino Panamá y en los segundos lugares finalizaron Costa Rica (mujeres) y Honduras (varones). Cabe mencionar que, Nicaragua en las rama masculina y femenina finalizó con balance de 2 victorias y 2 derrotas.

Por su parte, en las competencias de la Natación (Nicaragua finalizó de acuerdo a resultados finales, sumó 1 medalla oro, 9 de plata y 7 de bronce). La única preseña dorada conseguida fue de Abril Herrera (Preparatoria UNICA), en la prueba de los 50 metros estilo pecho, sumando, además, a su actuación personal plata en los 100 y 200



Atletas del instituto nacional San Carlos Borromeo del departamento de Río San Juan, lograron tercer lugar en las competencias de los VIII Juegos Deportivos Centroamericanos CODICADER nivel intermedios sede Honduras.

pecho. Everth Moraga (colegio Doris María Moraga) medalla de plata en los 100 y 200 metros mariposas, plata en las competencias del Relevé mixto, con los nadadores Sophia Zapata (colegio Centroamérica), Abril Herrera, Everth Moraga, Keneth Mena. Sumó además para los segundos lugares, Sofia Zapata en los 50 metros libres, Ángel Escorcía (colegio Latinoamericano), fue bronce en los 50 metros mariposa y en los 100 metros pecho, bronce en los 200 metros relevé estilo libre el que estuvo compuesto por los equipos: Everth Moraga, Ángel Escorcía, Eduardo Pérez y Keneth Mena. Así mismo, Sofia Zapata consiguió el bronce en los 50 y 200 metros pecho, pero en los 100 se adjudicó la medalla de plata.

Por su parte el equipo femenino compuesto por Abril Herrera, Sofia Zapata, Williana Castellón y Andrea Castillo, fueron medalla de plata en las competencias de los 200 metros Medley relay, mientras que, el equipo masculino obtuvo el bronce en la misma especialidad y estuvo integrado por: Engel Canales, Ángel Escorcía, Everth Moraga y Keneth Mena. Contribuyó a la sumatoria de medallas, Abril Herrera logrando bronce en las competencias de los 200 metros estilo pecho y Williana Castellón (instituto pedagógico La Salle) fue medalla de plata en los 200 libres.

Hay que señalar que de acuerdo a las competencias efectuadas en las 5 sedes programadas para este año 2023, Belice, Panamá, Nicaragua, Costa Rica y Honduras, de los resultados obtenidos por nuestros atletas se logró conseguir un total de 40 medallas de oro, 51 de plata y 37 de bronce, para un total de 128. Panamá obtuvo 108 (52-36-20), Honduras sumó 95 (30-35-30), Costa Rica 85 (33-31 y 21) y Belice 4. Guatemala y El Salvador no participaron en este 2023.

XI edición del Pentatlón Universitario 2023

El miércoles 18 de octubre, el Departamento Universitario de la Dirección de Educación Física del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), a cargo de su Responsable Cro Erick Álvarez, llevó a cabo la XI edición del Pentatlón Universitario 2023 que tuvo la participación de atletas de la rama masculina y femenina que representaron a 13 universidades de los diferentes departamentos del país. En la sumatoria general, de acuerdo a los resultados obtenidos, los atletas de la UPN de Rivas se quedaron con el primer lugar, seguidos por la representación de la ENEFYD de Managua, finalizando en el tercer puesto la BICU de la RAACS.

A nivel individual, la atleta universitaria María Dolores Álvarez de la ENEFYD de Managua, fue primer lugar de las competencias al sumar un total de 72 puntos en la acumulación de cada una de las diferentes pruebas programadas (velocidad, salto largo, carrera de relevos, resistencia e impulsión de bala) y por los varones se impuso para posesionarse en el puesto de honor, el atleta Gean Carlos Alcoser de la UPN de Rivas, quien acumuló un total de 69 puntos. En el segundo lugar finalizaron: Katherine Junieth Cantarero de la UNAN de Matagalpa con un total de 67 puntos y Oscar Gutiérrez de la BICU-RACCS también con 67 puntos. En la tercera posición finalizaron: John Hernández de la UNAN de Estelí con 64 puntos y Grethel Flores con 61 puntos de la UPN de Rivas.



María Dolores Álvarez de la ENEFYD de Managua y Gean Carlos Alcoser de la UPN de Rivas, lograron el primer lugar de la XI edición del Pentatlón Universitario 2023.



Equipos finalistas de las competencias que participaron en la XI edición del Pentatlón Universitario 2023, encabezados por los campeones de Managua en femenino y Rivas en masculino.

IND y CMB realizaron, Seminario de Boxeo, para Jueces, Réferis y Médicos de Ring



Co Directora del IND, Mayqueline López junto al representante del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), Bismark Morales, encabezaron ceremonia de clausura del Seminario de Boxeo para Jueces, Réferis y Médicos de Ring efectuado en Managua.

Los días viernes 13 y sábado 14 de octubre, el Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), a través de la Dirección de Formación y Capacitación junto al Consejo Mundial de Boxeo (CMB), llevaron a cabo el Seminario de Boxeo para Jueces, Réferis y Médicos de Ring el que estuvo a cargo de los expositores mexicanos Lorenzo Soberanes Maya, Juan Mintun Escalona y de Panamá Héctor Afu Sánchez. Dicho Seminario, fue organizado en el marco de convenio de colaboración entre el Instituto Nicaragüense de Deportes y el Consejo Mundial de Boxeo (CMB), cuyo principal objetivo fue actualizar y enriquecer los conocimientos de Oficiales del Ring activos y dotar de las herramientas necesarias a nuevos miembros de este selecto gremio.

El desarrollo del Seminario, contó con la participación de personal miembro del Ejército de Nicaragua, Policía Nacional, Comisión Nicaragüense de Boxeo Profesional (CONIBOP) y de la Asociación Nicaragüense de Árbitros de Boxeo Aficionado (ANJABOXA), que sumaron en total 65 personas de ellas 18 de la rama femenina (18 Médicos 8 Mujeres y 10 Hombres), además de 47 participantes entre Jueces y Réferis, de ellos 10 Mujeres y 37 Hombres.

Cabe mencionar que, en dicha actividad, se contó con la presencia del Sr. Bismark Morales, como representante del CMB en Nicaragua y quien fue uno de los principales impulsores para la realización del Seminario.



Miembros que forman parte del cuerpo técnico que trabajan en el boxeo nacional, recibieron su certificado de participación del Seminario de Boxeo para Jueces, Réferis y Médicos de Ring, promovido por el IND y el CMB.

Competencias Nacionales Escolares de Baloncesto 3 vs 3



Los equipos de los centros de estudios, en varones San Marcos de la RACCS y en femenino el Roberto Clemente de Managua, obtuvieron el primer lugar de las competencias del Baloncesto 3 vs 3, promovidos por el IND y el MINED.

Con la participación de 15 equipos femeninos y 15 masculinos, la Dirección de Deportes del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), el Ministerio de Educación (MINED) llevaron a cabo las competencias del Baloncesto 3 vs 3, en donde lograron salir victoriosos y quedarse con el primer lugar los equipos de los centros de estudios, en varones San Marcos de la RACCS y en femenino el Roberto Clemente de Managua. Ambos conjuntos derrotaron en el partido de la final a los colegios, Gilberto Ramírez de Chinandega (masculino) y San Marcos de la RACCS (femenino), los que se adjudicaron el segundo lugar. El tercer lugar fue para los colegios, Eliseo Picado de Matagalpa (masculino) y Benjamín Zeledón de Jinotega (femenino).

Exitosa participación del Taekwondo Nicaragüense en el Campeonato Internacional Copa FENATH



Atletas del taekwondo nacional dejaron muy en alto el nombre de Nicaragua luego de participar en la Copa Internacional FENATH, efectuada en Honduras.

Una delegación nicaragüense de 60 atletas, viajó al hermano país de Honduras para participar en la Copa FENATH realizado fin de semana del 7 y 8 de octubre. Lograron conquistar medallas de oro: Franaydum Zambrana en los -73 kg, Denis Quintero +78 kg categoría juvenil, Josué Martínez 51 kg categoría cadete, así como, Jorge Araúz en los 60 kg categoría adulto, Mauren Contreras en los 37 kg categoría cadete, Oscar caleros 55 kg juvenil.

Sobresalieron también, Elías López +78kg categoría juvenil, Marcos Rugama 55 kg categoría juvenil novato, el atleta Jaffet Acuña infantil 11 años, además de, Víctor Espinoza 68 kg, Renato Orozco en la modalidad del poomsae, Gabriel Rivera infantil 8 años, Nayeli Castro en los 59 kg, Kendry Galeano 49kg, Reynaldo Bermúdez en los 45 kg categoría novato y Zoe Vilchez Infantil. Las medallas de plata las ganaron: Renato Orozco en los 33 kg cadete, Agosto Rivera en los 61 kg cadete, Alberto santos 65kg cadete, Zaymara Rugama en la modalidad poomsae y Alondra Calero categoría 6 años infantil. Mientras que, la medalla de Bronce la ganó Yeshua Castro 8 años novato.

La Federación de Taekwondo de Nicaragua felicitó a cada uno de los atletas, profesores y padres de familias que resaltaron el nombre de Nicaragua en la hermana República de Honduras y de igual manera agradecieron la invitación que les hizo la Federación Hondureña de Taekwondo a este magno evento donde participaron, además, atletas de Costa Rica, San Salvador, Panamá y Nicaragua.

Taekwondo nicaragüense, destacó en Juegos Panamericanos de Chile 2023



Los atletas Elián Ortega e Ingrid Darce lograron medalla de plata en los XIX Juegos Panamericanos de Chile 2023, con el deporte del taekwondo.

El taekwondo nicaragüense, hizo historia en los XIX Juegos Panamericanos de Chile 2023, al lograr 2 medallas de plata, gracias a las actuaciones de los destacados atletas, Elián Ortega e Ingrid Darce en lo que fue las competencias del Poomsae Tradicional Individual y Poomsae en Parejas Freestyle.

La primera medalla de plata fue conquistada por Elián Martín Ortega, quien inició su participación en dichos Juegos en la modalidad del Poomsae tradicional individual ganándole en semifinal al atleta puertorriqueño, para luego perder en la gran final ante el atleta mexicano Wuillians Arroyo Reyes por puntos. La primera presentación fue 7.94 a 7.86, la segunda presentación fue 7.99 a 7.88 proclamándose campeón el mexicano. "Me siento Súper contento al conseguir esta medalla de Plata para Nicaragua, desafortunadamente no pude lograr la medalla de Oro ya que el mexicano hizo mejor la cosa que yo, pero me siento contento con este resultado" fueron las palabras de Ortega después de haber recibido su medalla.

Por su parte, la segunda medalla fue la obtenida en las competencias del Poomsae en Parejas Freestyle (compitieron contra 10 parejas), la que Elián compitió con Ingrid Arce, mostrando grandes técnicas de ataques y defensas. Los nicas se posicionaron de segundo lugar con 7.88 puntos por debajo de México 7.92 y por encima de Puerto Rico 7.60 y de Ecuador con 7.60. Los dos atletas después de haber terminado su participación y saber que eran segundo lugar le dieron gracias a Dios por ese gran resultado ya que dejaron atrás a potencias muy fuerte de este bello deporte. Hay que destacar el gran trabajo que hizo la entrenadora Mayra Ortega que desde hace 6 meses venía trabajando con los atletas tantos para los juegos Centroamericano y del caribe y los Juegos Panamericano De Chile. Por su parte, el Presidente de la Federación de Taekwondo de Nicaragua (FETANIC) dijo sentirte Súper contento con estas dos medallas

que se lograron en estos Juegos Panamericanos y que esto se debe al gran trabajo y preparación que han tenido estos atletas desde hace 6 meses y cabe mencionar, que con estas dos medallas obtenidas; Nicaragua suma un total de 16 hasta la fecha en las diferentes ediciones de los Panamericanos que se ha participado (6 de plata y 10 bronce).

El otro atleta del taekwondo que asistió fue David Robleto, quien finalizó en el cuarto lugar al disputar medalla de bronce en repechaje contra el brasileño Lucas Ostapiv en la categoría de los -80kg, además la taekwondista Ingrid Arce compitió en la modalidad del Poomsae Individual Femenino, perdiendo en los cuartos de final ante la representación de Guatemala María Mijares.

III Etapa del evento ciclista Clásica Mateare 2023



Argenis Vanegas, obtuvo primer lugar en las competencias de la categoría Élite, en lo que fue III Etapa del evento ciclista Clásica Mateare 2023.

El domingo 22 de octubre, la Federación Nicaragüense de Ciclismo (FNC), a cargo de su presidente, Cro. Jader Grijalva, llevó a cabo la III Etapa del evento ciclista Clásica Mateare 2023 (72 ciclistas), que tuvo un recorrido de 96 kilómetros, realizándose un recorrido de la ruta de Mateare para finalizar en ciudad El Doral (8 vueltas), logrando el primer lugar Argenis Vanegas en las competencias de la categoría Élite. Mientras que, por la categoría Master A, fue primero el ciclista Hanneman Robles del equipo ALPHA registrando un tiempo de 2:14:56. Las 2 etapas anteriores fueron realizadas el 7 (participaron 126 ciclistas) y 12 de octubre (118 ciclistas), siendo el ganador de la primera Oscar Danilo Hernández del Team Kilos y la segunda Argenis Vanegas. Por su parte, en la tabla general, de acuerdo a la sumatoria final el ganador fue Leonardo Salgado (sub 23) del team Real Estelí, quien acumuló el mejor tiempo en la conclusión del evento. 6:49:14, en la segunda posición de ubicó Holiver Alexander Aguilar del team Llantas El Chelito (sub 23), con un tiempo de 6:49:17. El tercer lugar fue para el guatemalteco Edison Aquino (Élite) con un tiempo final de 6:49:20.

VI Edición Carrera Nacional, Hermanos Norman y Rolando López Porras

El domingo 15 de octubre, en el municipio de Nandasmo, Masaya, la Federación Nicaragüense de Atletismo (FNA) realizó la VI edición de la Carrera Nacional, Hermanos Norman y Rolando López Porras, la que logró reunir a un total de 200 atletas.

Entre los ganadores de las respectivas categorías, se impusieron los atletas: en la carrera libre femenina que comprendió un recorrido de 10 kilómetros, Auxiliadora Moraga de la ACV Managua (47:18) y por la ama masculina, destacó Nasser Guevara del club J Portillo con un tiempo de 37:02.

Mientras tanto, en la categoría máster femenina y masculina, fueron primer lugar: Rafaela Hernández de Managua y Osca Suárez de Masaya con tiempos respectivos de 24:51 y 22:32. Por la categoría infantil (2 kilómetros), se impusieron; Arelis Fernández de Niquinohomo y Francisco Ocampo del club J Portillo, quienes registraron un tiempo de 10:58 y 8:51, por su parte, en las competencias juveniles, (5 kilómetros) fueron oro, Kenia López de Catarina y Steven Ocampos de Granada (20:41 y 18:36).



Auxiliadora Moraga de la ACV Managua fue la ganadora de la VI edición de la Carrera Nacional, Hermanos Norman y Rolando López Porras 2023.

Campeonato Nacional de Atletismo Kid Athletic



Atletas del equipo de Bluefields se quedaron con la primera posición de lo que fue el Campeonato Nacional de Atletismo en la modalidad del Kid Athletic.

El sábado 28 de octubre, la Federación Nicaragüense de Atletismo (FNA), llevó a cabo el Campeonato Nacional de Atletismo en la especialidad de Kid Athletic, donde el equipo de Bluefields se quedó con la primera posición al lograr sumar un total de 68 puntos de la sumatoria acumulada de las diferentes pruebas programadas (formula 1, relevo, velocidad, valla y slalom, lanzamiento hacia atrás, lanzamiento de jabalina, salto en sentadilla hacia adelante y carrera en escalera), dejando en el segundo lugar a la representación del Loyola que finalizó con un total de 65 puntos. El tercer lugar fue para los atletas de Estelí con 64 puntos. En dicho evento participaron, además, los equipos de Palacaguina, Nandaime, Tola, Saint Dominic, Promesas de Venezuela, Hermanos Larios, Bautista 1 y 2 y colegio Alemán.

Managua se corona campeón en el Campeonato de Fútbol Unificado Femenino



El equipo de Managua se coronó campeón de las competencias de lo que fue el Campeonato de Fútbol Unificado Femenino.

El equipo de Managua se coronó campeón de las competencias de lo que fue el Campeonato de Fútbol Unificado Femenino realizado el sábado 21 de octubre del 2023 en las instalaciones del Estadio Olímpico del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND).

El conjunto Managua de mano de su entrenadora, María Ruiz, lograron asegurar el primer lugar, derrotando inicialmente al equipo de Sébaco y luego a Leon. El segundo lugar fue para el equipo de Sébaco y en tercero finalizó Leon. Dicho evento fue organizado por la Asociación Deportiva de Olimpiadas Especiales en conjunto con la Federación Deportiva del Comité Paralímpico Nicaragüense (FEDCOPAN).

FEDCOPAN realizó importante Seminario para la prevención de lesiones



Atletas con deficiencia intelectual, entrenadores y Dirigentes de las Asociación de la FEDCOPAN, recibieron importante Seminario sobre el Auto cuidado.

El sábado 7 de octubre, la Federación Deportiva del Comité Paralímpico (FEDCOPAN), realizó en el Auditorio del organismo "Los Pipitos", el importante Seminario sobre el Auto cuidado, con el que se brindó a todos los que asistieron, importante información sobre cómo prevenir lesiones. Dicho Seminario, fue impartido por los especialistas en la materia, Yuri Cruz Cisne y Teresa Núñez, quienes fueron respaldados en las exposiciones, por la Dra. Ana Páramo. Cabe señalar, que entre los que participaron estuvieron presentes (40), atletas con deficiencia intelectual, entrenadores y Dirigentes de las Asociación de la FEDCOPAN.

Campeonato Nacional de Baloncesto 3 vs 3



Atletas del equipo de Sébaco obtuvieron el primer lugar de las competencias del Campeonato Nacional de Baloncesto 3 vs 3.

El día sábado 28 de octubre la Asociación Deportiva de Olimpiadas Especiales de Nicaragua en coordinación con la Federación Deportiva del Comité Paralímpico Nicaragüense (FEDCOPAN), realizaron el Campeonato Nacional de Baloncesto 3 vs 3 en la rama masculina y femenina (deficiencia intelectual y unificado), logrando obtener el primer lugar, los equipos: Leon (femenino) y Sébaco (masculino). En la segunda posición finalizaron los equipos representativos de Jinotepe, los que desplazaron al tercer lugar a los jugadores de Managua (femenino) y Leon (masculino). En dicho evento participó además, los equipos representativos de Jinotepe.

Joven nadadora iguala récord de categoría en Nacional de Velocidad Piscina Corta

Un destello bastó para que Andrea Gutiérrez se hiciera notar en el Nacional de Velocidad Piscina Corta 2023, que se realizó el sábado 28 de octubre en el complejo de piscinas Michelle Richardson.

Gutiérrez (13-14 años) en los 50 metros mariposa, cronometró 29.13, mismo que sirvió para empatar el Récord de Categoría de María Hernández, quien lo había logrado en el 2016. El evento lo organizó la Federación de Natación de Nicaragua (FENANICA). FENANICA, además de llevar a cabo el Nacional de Velocidad, también organizó el Campeonato Nacional de Novatos 2023, en dicho evento participaron siete clubes de la capital: Club Los Delfines dominó las acciones por equipo con 34 preseas de oro, 19 de plata y 17 de bronce, para una cosecha total de 70 medallas.

Club Nica Nadadores se apoderó de la segunda plaza con 10 de oro, 16 de plata y 8 de bronce para totalizar 34 preseas. El tercer peldaño lo ocupó Leones Marinos con 8 medallas doradas, 9 de plata e igual cantidad de bronce para sumar en general 24. Club Swimtigers (5) y Club Barracudas (1) agregaron medallas de oro a su franquicia. Club Los Sábalo y Club Mantarrayas lograron agregar plata y bronce a su organización.

Por su parte, como grandes exponentes lucieron en la piscina, las nuevas figuras del Club Barracudas, que se llevó los honores por equipo en el Campeonato Nacional de Novatos Piscina Corta 2023, que se realizó el domingo 29 de octubre. Club Barracudas, acaparó la mayor cantidad de medallas con 21, para erigirse el monarca del certamen. De esas 21 preseas, 13 fueron de oro, 5 de plata y 3 de bronce. En el segundo peldaño se ubicó Club Lobos Marinos con 12 medallas; de las cuales 4 fueron doradas, 5 de plata y 3 de bronce.

La tercera posición se la disputaron los Clubes de Nica Nadadores y Swimtigers, la cual se definió por las medallas de bronce. En medallas de oro, lograron 3 por bando, empataron con 2 en preseas de plata. Sin embargo, los primeros ganaron 5 de bronce, mientras los segundos 1. Otros clubes que participaron fueron: Equipo-Natación Seahawks, Club Leones Marinos, Club-Escuela Natación Acuazul, Club Swordfish, Club Los Pingüinos Chinandega, Tiburones del Centro América y Club Los Delfines.



La nadadora Andrea Gutiérrez, destacó en el Torneo Nacional de Velocidad Piscina Corta 2023. Impuso Récord de Categoría en los 50 metros pecho.

Dirección de Infraestructura Deportiva, continúa atendiendo trabajos de instalaciones deportivas por todo el país

El Instituto Nicaragüense de Deportes (I.N.D.), a través de la Dirección de Infraestructura Deportiva, continúa atendiendo acciones de rehabilitación, ampliación, construcción y equipamiento de instalaciones deportivas en estadios de Béisbol, Gimnasios y Canchas Multiusos en las diferentes municipalidades y a nivel Central. Así mismo, se está ejecutando el Plan Nacional de Intervención de Infraestructura Deportiva promovido por nuestro Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, el cual está siendo financiado por la colaboración de tres instituciones como son el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, Lotería Nacional y el IND. Continúan en ejecución el Proyecto: Mejoramiento de infraestructura estadio Independencia en municipio de Estelí, Reemplazo del estadio de béisbol Roberto Clemente en la ciudad de Masaya y Construcción del estadio de béisbol en León, los cuales pasaron de arrastre del año 2022.

En el mes de octubre 2023 el Departamento de Preinversión e inversión continúa trabajando en los términos de referencia y diseños de los proyectos a contratar y ejecutar durante el año 2023. El departamento de Preinversión e inversión en conjunto con la División de Adquisiciones iniciaron el proceso de contratación del proyecto "Mejoramiento y Equipamiento del Complejo Deportivo IND San Carlos, Rio San Juan", teniendo previsto que para el mes de diciembre este adjudicado dicho proyecto. El Departamento de Supervisión y Seguimiento continúa dando seguimiento a la ejecución de las obras Mejoramiento de infraestructura estadio Independencia en municipio de Estelí, Reemplazo del estadio de béisbol Roberto Clemente en la ciudad de Masaya y Construcción del estadio de béisbol en León, los cuales pasaron de arrastre al año 2022. Además, se dio inicio al seguimiento del proyecto "Construcción del Proyecto Polideportivo Matagalpa".

PROYECTO: "PLAN ESPECIAL DE INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA" Obra: Mejoramiento de Infraestructura Estadio Independencia en municipio de Estelí



Vista panorámica de la gradería costado Este, donde se aprecian la instalación de las butacas, estructura metálica de techo, en espera de la cubierta de techo.

Actualmente en el mes de octubre están realizando trabajos en los ejes del 1 al 3 y del eje 12 al 14, también se realizó la instalación de la estructura metálica de techo y las butacas plásticas. Así mismo, se instaló la malla de protección perimetral de las graderías. En los ejes del 4 al 11, se continúan los trabajos de acabado en los ambientes tales como camerinos, área V.I.P., garajes de los buses, andén perimetral, fachada principal de la gradería. Se finalizaron los trabajos en la fachada de la gradería Este. El proyecto tiene un avance del 50.50%.

Obra: Reemplazo del estadio de béisbol Roberto Clemente en la ciudad de Masaya



Vista panorámica del estadio de beisbol, donde se aprecia el cuerpo central, jardín izquierdo y derecho, graderías sol y campo de juego.

La obra Reemplazo del estadio de béisbol Roberto Clemente en la ciudad de Masaya, fue contratado por un monto de C\$ 601,587,248.99.00. Está siendo ejecutado por el CONSORCIO DEPORTIVO DE NICARAGUA. El proyecto inicio el 11 de octubre 2021, con un plazo de ejecución de 660 días.

En el mes de septiembre 2023 se realizó recepción sustancial del proyecto, teniendo previsto finalizar en el mes de noviembre 2023. Actualmente se encuentran trabajando en los remates de las actividades según las indicaciones al momento de la recepción sustancial, entre los cuales tenemos: andenes, paredes, pintura en general, pruebas de los sistemas en general, mantenimiento de la grama del campo de juego, muro ciego, limpieza en general, entrenamiento del personal administrativo de la alcaldía que queda a cargo de las instalaciones.

Obra: Construcción del estadio de béisbol en Leon



Vista panorámica de la instalación de cerchas metálicas de cubierta de techo en el cuerpo central.

El proyecto está siendo ejecutado por el Consorcio Deportivo de Nicaragua, por un monto de C\$ 939,714,047.41. Fecha Inicio Contractual: 18 de enero 2022 con un plazo de ejecución 864 días calendario, teniendo previsto finalizar el 30 de mayo 2024. Continúan trabajando en 6 frentes, siendo estos la terraza A (cuerpo central y restaurantes), terraza B (jardín izquierdo), terraza C (jardín derecho), terraza D (estacionamientos), pantalla, construcción de graderías área VIP.

Se continúan laborando en: Cuerpo Central: construcción de paredes de mampostería en los servicios sanitarios debajo de gradería. Colado de concreto de prelosas en voladizo 4er nivel pasillo. Instalación de cerchas metálicas de techo en 4to nivel. Instalación de estructura metálica para losa de techo que soportara los equipos de climatización. Continúan trabajando en la finalización de la red hidrosanitaria de agua potable y aguas negras ya está finalizada debajo de gradería. Construcción de muros de concreto reforzado para pasamanos de gradería. Construcción de graderías del área VIP. Jardín Izquierdo y Jardín Derecho: trabajan en la finalización de la conformación del terreno debajo de las graderías. Construcción de losa de piso de concreto reforzada debajo de gradería. Construcción de las fachadas laterales conformadas por paneles de electro malla tipo 2. Red hidrosanitaria de agua potable y aguas ne-



Avances en la construcción de la fachada lateral de los jardines izquierdo y derecho. Apreciar la colocación de los paneles electro malla tipo II.

gras ya están finalizadas debajo de graderías. Estacionamiento: continúan con la instalación de adoquines y bordillo de concreto prefabricado. Pantalla: está a nivel de estructura de concreto (columnas y viga corona), pendiente definición de las nuevas medidas de la pantalla (prevista a ampliarse). Campo de juego: actualmente están suspendidas las obras debido a las fuertes lluvias en la zona del proyecto. A la fecha de la visita hay un total de 171 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, soldados, bodegueros, topógrafos, conductores, soldados. El proyecto presenta una ejecución financiera del 57%.

Obra: Construcción del Proyecto Polideportivo Matagalpa

El proyecto está siendo ejecutado por el Consorcio Deportivo de Nicaragua, por un monto de C\$ 281,910,005.90. Tiene un plazo de ejecución 365 días calendario. Actualmente en el proyecto ya se realizó entrega de sitio y los trabajos dieron inicio; sin embargo, el plazo contractual no se hace efectivo porque se está a la espera de completar el adelanto del proyecto. Están trabajando en 4 frentes, siendo estos: excavaciones con maquinarias, armado y colocado de acero de fundaciones, formaleta (carpintería), topografía, movimiento de tierra.

El proyecto tiene un avance del 3.61%, el cual incluye los avances de terracería, excavaciones, armado, alistado y colocado de acero de refuerzo, formaletas y mejoramiento de las fundaciones. A la fecha de la visita hay un total de 67 trabajadores entre personal administrativo, oficiales, ayudantes, bodegueros, topógrafos, conductores, carpinteros.



Llena de lodo concreto para garantizar el aislamiento de las zapatas (fundaciones) del suelo arcilloso.

Más de 200 millones de córdobas entregados a programas sociales y deportivos



Cra. Virginia Lorena Molina, Gerente General de Lotería Nacional, hizo entrega de las utilidades al Ministerio de la Familia, Adolescencia y Niñez (MIFAM) y el Instituto Nicaragüense de Deporte (IND).

Para el jueves 26 de octubre, Lotería Nacional logró llegar al 82.76 por ciento de la meta propuesta para este año 2023. En este mes de octubre la décima entrega de utilidades se realizó en el edificio CONADERFI del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND). La Cra. Virginia Lorena Molina Hurtado, Gerente General de Lotería Nacional, entregó cheques por un monto de 11 millones 600 mil córdobas a la Cra. Olga Escobar, Ministra del Ministerio de la Familia, Adolescencia y Niñez

(MIFAM), y otro Cheque por 11 millones 600 mil córdobas a la Cra. Mayqueline López, Codirectora del Instituto Nicaragüense de Deporte (IND), para un total de 23 millones 200 mil córdobas. "Nuestra Institución ha incrementado el esfuerzo de ventas para seguir cumpliendo con las familias nicaragüenses en la entrega de recursos económicos mejorando las condiciones de vida de los deportistas, niños, niñas y adultos mayores que gozan de la restitución de derechos que promueve nuestro gobierno sandinista, es por ello que hemos entregado hasta la fecha 233 millones 372 mil córdobas a los programas sociales", expresó la Cra. Molina. Por su parte, la Codirectora del IND, Cra. Mayqueline López, agradeció que el Palacio de la Suerte, continúe brindando ese gran respaldo económico que viene a garantizar la promoción del deporte tanto a nivel nacional como internacional, viniendo además a crear muchas oportunidades de vida para nuestros atletas. Cabe mencionar, que todos los presentes disfrutaron de una exhibición de gimnasia artística por parte de atletas de la Academia del Instituto Nicaragüense de Deportes (IND), quienes mostraron su esfuerzo, disciplina y perseverancia.

Selección nacional de taekwondo con buen desempeño en Campeonato Internacional Inter Clubes realizado en Panamá



Los atletas, Mariling Vanegas y Ronald Salazar, originarios de Estelí conquistaron medalla de oro en el Campeonato Internacional de Inter Clubes realizado en Panamá.

Una delegación de taekwondistas nacionales, viajó a la ciudad de Panamá para participar en el Campeonato Internacional de Inter Clubes, logrando conseguir 2 medallas de oro y 1 de plata. Por las preesas doradas destacaron imponiendo su talento, los atletas: Mariling Vanegas (venció a una panameña y una costarricense) y Ronald Salazar. Mientras que, Dennis Quintero consiguió quedarse con la medalla de plata.

Cabe mencionar que los 3 atletas al igual que su entrenador Julio Castillo Galeano, son originarios de Estelí y la Federación de Taekwondo de Nicaragua felicitó el gran desempeño que lograron estos atletas; los que después de concluidas las competencias de dicho evento, se quedaron trabajando en una base de entrenamientos que concluyó el 25 de octubre.

Instituto Nicaragüense de Deportes División Administrativa Financiera							
Federaciones Deportivas Nacionales							
Ejecución al 31 de octubre 2023							
N°	Federación	Aprobado 2023	Septiembre	Octubre	Ejecutado al 31/10/2023	Saldos al 31/10/2023	%
	RANGO I (de 12 millones a más)	C\$ 12,071,120.34	C\$ 505,407.00	C\$ 468,542.32	C\$ 6,066,635.46	C\$ 6,004,484.88	50%
1	LEVANTAMIENTO DE PESAS	C\$ 12,071,120.34	C\$ 505,407.00	C\$ 468,542.32	C\$ 6,066,635.46	C\$ 6,004,484.88	50%
	RANGO II (de 5 a 12 millones)	C\$ 36,076,165.26	C\$ 2,575,039.71	C\$ 2,679,591.63	C\$ 29,689,391.59	C\$ 6,386,773.67	82%
2	BEISBOL	C\$ 7,397,718.16	C\$360,565.98	C\$925,089.13	C\$6,845,927.75	C\$ 551,790.41	93%
3	LUCHA	C\$ 6,717,987.56	C\$538,325.00	C\$538,325.00	C\$5,665,644.00	C\$ 1,052,343.56	84%
4	KARATE DO	C\$ 5,560,639.84	C\$634,030.00	C\$0.00	C\$4,319,125.39	C\$ 1,241,514.45	78%
5	BOXEO	C\$ 5,602,752.27	C\$327,235.99	C\$400,685.00	C\$4,454,820.63	C\$ 1,147,931.64	80%
6	VOLEIBOL	C\$ 5,399,077.40	C\$110,714.24	C\$655,778.50	C\$3,986,968.02	C\$ 1,412,109.38	74%
7	SOFTBOL	C\$ 5,397,990.03	C\$604,168.50	C\$159,714.00	C\$4,416,905.80	C\$ 981,084.23	82%
	RANGO III (de 3 a 5 millones)	C\$ 20,235,455.00	C\$ 2,342,166.02	C\$ 1,381,146.31	C\$ 17,579,967.07	C\$ 2,655,487.93	87%
8	BALONCESTO	C\$ 4,843,909.21	C\$ 285,943.50	C\$ 265,575.00	C\$ 4,152,797.30	C\$ 691,111.91	86%
9	NATACION	C\$ 4,269,392.08	C\$ 219,265.00	C\$ 372,034.60	C\$ 3,547,136.37	C\$ 722,255.71	83%
10	ATLETISMO	C\$ 4,123,992.00	C\$ 1,242,101.44	C\$ 198,167.11	C\$ 3,863,779.82	C\$ 260,212.18	94%
11	FISICOCULTURISMO	C\$ 3,565,565.82	C\$ 396,404.56	C\$ 217,769.00	C\$ 2,715,270.71	C\$ 850,295.11	76%
12	BALONMANO	C\$ 3,432,595.89	C\$ 198,451.52	C\$ 327,600.60	C\$ 3,300,982.87	C\$ 131,613.02	96%
	RANGO IV (de 1 a 3 millones)	C\$ 17,173,418.48	C\$ 906,149.13	C\$ 1,674,572.55	C\$ 13,327,650.41	C\$ 3,845,768.07	78%
13	ESGRIMA	C\$ 2,748,667.14	C\$180,632.44	C\$186,632.44	C\$1,997,625.35	C\$ 751,041.79	73%
14	TIRO	C\$ 2,564,443.91	-C\$208.88	C\$0.00	C\$1,030,484.68	C\$ 1,533,959.23	40%
15	MOTOCICLISMO	C\$ 1,724,087.85	C\$173,400.00	C\$168,195.88	C\$1,353,536.65	C\$ 370,551.20	79%
16	CICLISMO	C\$ 1,551,962.13	C\$0.00	C\$10,296.99	C\$1,328,903.17	C\$ 223,058.96	86%
17	POLICIA NACIONAL	C\$ 1,516,274.86	C\$70,500.00	C\$230,917.94	C\$1,645,274.86	-C\$ 129,000.00	109%
18	REMO	C\$ 1,460,904.33	C\$236,057.83	C\$196,435.00	C\$1,467,400.49	-C\$ 6,496.16	100%
19	GIMNASIA	C\$ 1,442,055.29	C\$0.00	C\$383,905.25	C\$1,213,231.77	C\$ 228,823.52	84%
20	AJEDREZ	C\$ 1,424,653.54	C\$81,000.00	C\$273,750.00	C\$1,040,157.47	C\$ 384,496.07	73%
21	EJERCITO DE NICARAGUA	C\$ 1,376,311.02	C\$0.00	C\$47,646.31	C\$1,166,678.02	C\$ 209,633.00	85%
22	CAZA Y PESCA	C\$ 1,364,058.42	C\$164,767.74	C\$176,792.74	C\$1,084,357.95	C\$ 279,700.47	79%
	RANGO V (menos de 1 millón)	C\$ 3,819,735.41	C\$ 252,112.50	C\$ 384,810.47	C\$ 3,093,451.23	C\$ 726,284.18	81%
23	TAEKWONDO	C\$ 960,416.64	C\$65,400.00	C\$65,400.00	C\$798,616.65	C\$ 161,799.99	83%
24	CANOTAJE	C\$ 954,394.82	C\$67,850.00	C\$150,744.82	C\$870,694.82	C\$ 83,700.00	91%
25	POTENCIA	C\$ 782,067.83	C\$55,000.00	C\$0.00	C\$716,067.83	C\$ 66,000.00	92%
26	VELA	C\$ 558,554.81	C\$43,500.00	C\$112,514.65	C\$379,576.03	C\$ 178,978.78	68%
27	FENDES IND	C\$ 314,301.32	C\$0.00	C\$0.00	C\$203,574.90	C\$ 110,726.42	65%
28	JUDO	C\$ 125,000.00	C\$0.00	C\$36,563.50	C\$36,563.50	C\$ 88,436.50	29%
29	FUTBOL AMERICANO	C\$ 125,000.00	C\$20,362.50	C\$19,587.50	C\$88,357.50	C\$ 36,642.50	71%
	10% Zonas Especiales	C\$ 11,290,344.30	C\$ 811,146.40	C\$ 686,855.30	C\$ 10,204,565.88	C\$ 1,085,778.42	90%
1	ZE - Caribe Sur	C\$ 3,517,320.71	C\$313,351.66	C\$343,259.06	C\$3,418,318.47	C\$ 99,002.24	97%

2	ZE - Caribe Norte	C\$ 1,672,319.44	C\$190,917.56	C\$211,719.06	C\$1,726,173.35	-C\$ 53,853.91	103%
3	ZE - Río San Juan	C\$ 2,547,025.34	C\$23,959.06	C\$93,959.06	C\$1,709,534.85	C\$ 837,490.49	67%
4	ZE - Las Minas	C\$ 1,881,359.37	C\$18,959.06	C\$18,959.06	C\$2,051,684.92	-C\$ 170,325.55	109%
5	ZE - Zelaya Central	C\$ 1,672,319.44	C\$263,959.06	C\$18,959.06	C\$1,298,854.29	C\$ 373,465.15	78%
	OTRAS ACTIVIDADES	C\$ 12,237,204.21	C\$ 1,553,210.87	C\$ 2,403,492.25	C\$ 11,596,720.47	C\$ 640,483.74	95%
1	Planificación	C\$ 1,877,440.62	C\$150,656.06	C\$147,881.97	C\$1,725,885.18	C\$ 151,555.44	92%
2	Clínica Médica	C\$ 597,720.00	C\$0.00	C\$0.00	C\$861,543.01	-C\$ 263,823.01	144%
3	Capacitación Nivel Central	C\$ 1,057,454.35	C\$33,690.00	C\$158,550.69	C\$487,757.63	C\$ 569,696.72	46%
4	Capacitación Zonas Especiales	C\$ 448,290.00	C\$79,679.00	C\$59,772.00	C\$368,560.00	C\$ 79,730.00	82%
5	Supervisión de Eventos	C\$ 602,843.48	C\$0.00	C\$6,730.00	C\$195,969.90	C\$ 406,873.58	33%
6	Participación Selecc. Zonas Especiales	C\$ 398,480.00	C\$0.00	C\$0.00	C\$84,651.50	C\$ 313,828.50	21%
7	Mantenimiento de Micro-buses	C\$ 1,836,068.00	C\$145,869.33	C\$114,060.10	C\$1,673,242.58	C\$ 162,825.42	91%
8	Mantenimiento de Instalaciones	C\$ 2,528,799.54	C\$216,339.36	C\$430,772.52	C\$2,264,204.25	C\$ 264,595.29	90%
9	Registro Único	C\$ 556,103.86	C\$20,289.62	C\$9,493.22	C\$279,338.98	C\$ 276,764.88	50%
10	COSEFEDZE	C\$ 119,544.00	-C\$312.50	C\$52,500.00	C\$192,584.63	-C\$ 73,040.63	161%
11	CONFED	C\$ 1,577,528.43	C\$907,000.00	C\$1,382,000.00	C\$2,374,821.10	-C\$ 797,292.67	151%
12	Auditorias FDN	C\$ 392,452.36	C\$0.00	C\$3,000.00	C\$4,594.81	C\$ 387,857.55	1%
14	Otros	C\$ 244,479.57	C\$0.00	C\$38,731.75	C\$1,083,566.90	-C\$ 839,087.33	443%
	CONFED EVENTOS INTERNACIONALES						
	TOTALES...	C\$ 112,903,443.00	C\$ 8,945,231.63	C\$ 9,679,010.83	C\$ 91,558,382.11	C\$ 21,345,060.89	81%
	Managua, 15 de octubre 2023						

Instituto Nicaragüense de Deportes División Administrativa Financiera
Federación Deportiva del comité paralímpico
Ejecución al 31 de Agosto 2023

Nº	Federación	Aprobado 2023	Septiembre	Octubre	Ejecutado al 31/10/2023	Saldo al 30/06/2023	%
	FEDCOPAN	C\$ 13,548,083.00	C\$ 1,780,130.30	C\$ 1,780,000.00	C\$ 10,305,851.81	C\$ 3,242,231.19	76%
	TOTALES...						

DIVISION ADMINISTRATIVA FINANCIERA
FEDERACION DEPORTIVA DEL COMITÉ PARALIMPICO NICARAGUENSE
Actividades Deportivas Realizadas con la Asignación Presupuestaria correspondiente al mes de Septiembre 2023
Comparativo entre Plan Anual de Actividades y Ejecución Presupuestaria

Desembolso con TR63077923 del 07/09/2023				rendido el 03/10/2023		
Nº	Nombre de la Actividad Deportiva	Planificado	Desembolso	Ejecutado	Déficit o Superávit	% IND
1	EVENTOS NACIONALES	788,827.30	788,827.30	685,376.30	103,451.00	38.50%
	FOMENTO DEL DEPORTE	51,420.00	51,420.00	102,215.13		
	APOYO A LA SUB 15-17	45,450.00	45,450.00	15,300.00		
	APOYO A EVENTOS DE NATACION	27,270.00	27,270.00	11,000.00		
	COMPRA DE MATERIALES DEPORTIVOS	137,500.00	137,500.00	125,990.00		

	CARRERA DEL DIA DEL SORDO ANSNIC	78,190.00	78,190.00	71,680.00		
	CAMPEONATO SELECTIVO DE BALONCES-TO EN SILLA DE RUEDA	86,000.00	86,000.00	86,000.00		
	CAMPEONATO NACIONAL FEM DE GOAL BALL ANDECI	100,000.00	100,000.00	48,145.00		
	CAMPEONATO NACIONAL DE FUTBOL 5 UNIFICADO	55,000.00	55,000.00	92,425.29		
	CAMPEONATO DEPARTAMENTAL DE SOF-BOL BANDIDOS	49,000.00	49,000.00	75,000.00		
	TORNEO DE FUTBOL LIBRE ANDEPDI	105,000.00	105,000.00	9,800.00		
	REUNION DE JUNTA DIRECTIVA	8,300.00	8,300.00	9,260.00		
	SEMINARIO A ENTRENADORES LOS PIPI-TOS	25,000.00	25,000.00	31,870.00		
	SEMINARIO DE ARBITRAJE DE GOAL BALL OCN-MTA	10,000.00	10,000.00	1,330.88		
	VISITAS A LAS DELEGACIONES DEPTAL	10,697.30	10,697.30	5,360.00		
2	EVENTOS INTERNACIONALES	1,057,143.00	821,393.00	927,685.97	-106,292.97	52.11%
	Campeonato Mundial de Softbol BANDIDOS	117,143.00	117,143.00	117,143.00		
	Open de Para Atletismo y Para Natacion	140,000.00				
	Juegos Parapanamericanos	800,000.00				
	Tope en Baloncesto en Silla de Ruedas		404,250.00	467,618.44		
	Campeonato Centroamericano PARA CODI-CADER		300,000.00	342,924.53		
3	GASTOS ADMINISTRATIVOS	169,910.00	169,910.00	167,068.03	2,841.97	9.39%
	SALARIOS	111,250.00	111,250.00	117,000.00		
	INSS PATRONAL	19,460.00	19,460.00	14,835.00		
	INATEC	1,600.00	1,600.00	1,380.00		
	ALQUILER LOCAL	18,000.00	18,000.00	16,601.18		
	TELEFONO	800.00	800.00	385.11		
	INTERNET	2,000.00	2,000.00	1,889.43		
	AGUA	800.00	800.00	634.58		
	LUZ	16,000.00	16,000.00	14,342.73		
	TOTAL EJECUCION & RENDICION	C\$ 2,015,880.30	C\$ 1,780,130.30	C\$ 1,780,130.30	C\$ 0.00	100%

INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTES DIVISION ADMINISTRATIVA FINANCIERA
FEDERACION DEPORTIVA DEL COMITÉ PARALIMPICO NICARAGUENSE
Actividades Deportivas Realizadas con la Asignación Presupuestaria correspondiente al mes de Octubre 2023
Comparativo entre Plan Anual de Actividades y Ejecución Presupuestaria

Desembolso con tr634061023 y tr634391023						
Nº	Nombre de la Actividad Deportiva	Planificado	Desembolso	Ejecutado	Déficit o Superávit	% IND
1	EVENTOS NACIONALES	555,627.30	550,947.00	539,341.17	11,605.83	30.30%
	FOMENTO DEL DEPORTE	51,420.00	51,420.00	198,479.31		
	APOYO A LA SUB 15-17	45,450.00	45,450.00	63,430.00		
	APOYO A EVENTOS DE NATACION	27,270.00	27,270.00	11,000.00		

INSTITUTO NICARAGUENSE DE DEPORTES DIVISIÓN ADMINISTRATIVA FINANCIERA
Detalle de Gastos en Rendición de Cuenta
Comité Olímpico Nicaragüense
Ejecución a septiembre 2023

ASIGNACIÓN PRESUPUESTARIA 2023												
Descripción del gasto	Mayo 2023		Junio 2023		Julio 2023		Agosto 2023		Septiembre 2023		Consolidado Año 2023	
	Monto	Porcentaje	Monto	Porcentaje	Monto	Porcentaje	Monto	Porcentaje	Monto	Porcentaje	Monto	Porcentaje
Gastos Operativos	C\$ 1,368,138.60	99.92%	C\$ 969,986.48	70.86%	C\$ 1,367,995.59	100.00%	C\$ 970,252.48	70.82%	C\$ 583,791.56	1.00	C\$ 9,674,721.52	83.89%
Combustible	C\$ 232,329.47	16.98%	C\$ 212,594.90	15.53%	C\$ 161,191.01	11.78%	C\$ 212,261.43	15.49%		0.00%	C\$ 1,789,558.05	15.52%
Pago por servicios y Servicios Profesionales	C\$ 112,996.34	8.26%	C\$ 109,943.88	8.03%	C\$ 96,070.96	7.02%	C\$ 136,816.64	9.99%	C\$ 583,791.56	100.00%	C\$ 1,864,102.38	16.16%
Planilla de Salarios	C\$ 395,600.63	28.92%	C\$ 406,879.16	29.72%	C\$ 374,388.80	27.37%	C\$ 419,404.93	30.61%	C\$ -	0.00%	C\$ 3,228,762.38	28.00%
Pago INSS	C\$ 293,652.56	21.46%	C\$ -	0.00%	C\$ 210,199.27	15.37%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 708,339.82	6.14%
Pago INATEC		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 96,429.84	7.05%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 96,429.84	0.84%
Pago DGI	C\$ 218,851.33	16.00%	C\$ 77,623.08	5.67%	C\$ 108,461.74	7.93%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 494,283.41	4.29%
Pago Servicios Básicos	C\$ 88,288.22	6.45%	C\$ 108,789.46	7.95%	C\$ 86,535.28	6.33%	C\$ 103,612.82	7.56%	C\$ -	0.00%	C\$ 673,647.12	5.84%
Ayudas economicas		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 4,500.00	0.04%
Otros Pagos	C\$ 26,420.05	1.93%	C\$ 54,156.00	3.96%	C\$ 234,718.69	17.16%	C\$ 98,156.66	7.16%	C\$ -	0.00%	C\$ 815,098.52	7.07%
Aporte a Federaciones	C\$ -	0.00%	C\$ 398,951.35	29.14%	C\$ -	0.00%	C\$ 399,801.96	29.18%	C\$ -	0.00%	C\$ 1,858,262.36	16.11%
Federación Nicaragüense de Remo		0.00%	C\$ 72,890.66	5.32%	C\$ -	0.00%	C\$ 109,556.89	8.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 182,447.55	1.58%
Federación Nicaragüense de Voleibol		0.00%	C\$ 36,432.59	2.66%	C\$ -	0.00%	C\$ 72,992.42	5.33%	C\$ -	0.00%	C\$ 109,425.01	0.95%
Federación Nicaragüense de Karate-Do		0.00%	C\$ 72,865.18	5.32%	C\$ -	0.00%	C\$ 109,518.55	7.99%	C\$ -	0.00%	C\$ 509,529.10	4.42%
Federación Nicaragüense de Boxeo		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación Nicaragüense de Gimnasia		0.00%	C\$ 114,720.48	8.38%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 114,720.48	0.99%
Federación de Natación		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación de Balonmano		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación Nicaragüense de Tiro		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación Nicaragüense de Levantamiento de Pesas		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 206,790.70	1.79%
Federación Nicaragüense de Fisico Culturismo	C\$ -	0.00%	C\$ 45,506.63	3.32%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 45,506.63	0.39%
Federación Nicaragüense de Tae Kwon Do		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 243,381.14	2.11%
Federación Nicaragüense de Judo		0.00%	C\$ 56,535.81	4.13%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 56,535.81	0.49%
Federación Nicaragüense de Esgrima		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 107,734.10	7.86%	C\$ -	0.00%	C\$ 107,734.10	0.93%
Federación Nicaragüense de Rugby		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación Nicaragüense de Vela		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Federación Nicaragüense de Lucha		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Fundación Salón de la Fama		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%
Gala Olímpica		0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ -	0.00%	C\$ 282,191.84	2.45%
Total Gastos CON	C\$ 1,368,138.60	100.00%	C\$ 1,368,937.83	100.00%	C\$ 1,367,995.59	100.00%	C\$ 1,370,054.44	100.00%	C\$ 583,791.56	100.00%	C\$ 11,532,983.88	100.00%